

GRÜNE Fraktion in der Bezirksversammlung Hamburg-Nord
Bussestraße 1, 22299 Hamburg | Tel. 040 5117919 | fraktion@gruene-nord.de

10. Juli 2014

Radfahrkonzept an der Außenalster GRÜNE Vorschläge für Fahrradstraßen setzen sich durch

Heute gab die Verkehrsbehörde bekannt, dass im Rahmen eines Achsenkonzepts für den Rad- und Fußverkehr an der Außenalster auch Fahrradstraßen geplant sind. Im Bezirk Hamburg-Nord betrifft dies die Straßen Bellevue sowie den Straßenzug Fährhausstraße-Schöne Aussicht-Eduard-Rhein-Ufer.

Dazu Michael Werner-Boelz, Vorsitzender der GRÜNEN Fraktion Hamburg-Nord: *„Wir freuen uns, dass unser Vorschlag aus dem vergangenen Jahr, Fahrradstraßen an der Außenalster einzurichten, nun bereits in ein Gesamtkonzept eingebunden wurde. Es ist gut, dass sowohl dem Rad- als auch dem Fußverkehr in absehbarer Zeit endlich mehr Platz zur Verfügung steht.“*

Die ermittelten Nutzungszahlen von Menschen mit Rad, zu Fuß oder mit Pkw in den einzelnen Abschnitten zeigen deutlich, dass eine Neuaufteilung des Straßenraumes zugunsten von Rad- und Fußverkehr gerechtfertigt und geboten ist. Nun kommt es darauf an, den Bezirken bald die konkreten Vorhaben vorzustellen, damit zügig mit der Umsetzung begonnen werden kann.“

Den Vorschlag des Bezirksamtsleiters Hamburg-Nord, Harald Rösler, in einem nächsten Schritt auch den Leinpfad in eine Fahrradstraße umzuwandeln, kommentiert Michael Werner-Boelz wie folgt: *„Auch diese Idee ist nicht neu – einen entsprechenden Antrag hatten die GRÜNEN bereits Ende 2012 gestellt, aber keine Mehrheit gefunden. Wir begrüßen ausdrücklich, dass der Bezirksamtsleiter unsere Idee nun öffentlich vorantreibt.“*

Anlage

- Foto: Schild „Fahrradstraße“ (Reiffert/GRÜNE Fraktion Nord)
- Bild des Fraktionsvorsitzenden Michael Werner-Boelz (Daniela Möllenhoff) online: gruene-nord.de/userspace/HH/galnord/Bilder/Fraktion/presse/fotos/2014-2019/Gruene_Werner-Boelz_Michael_PhotoMoellenhoff.jpg

Fotos sind bei Nennung der Urheberin kostenfrei verwendbar.